

Domingo, 6 de Marzo 2011

## El enigma de los módulos

Durante las vacaciones pude leer "El Enigma de los módulos" de Eduardo Labarca, bajo el sello de Editorial Catalonia. Al comienzo del libro, leer y comprender de qué se trataba "el enigma" no está claro pero, en la medida en que se avanza página a página se va entendiendo.

Módulo, designa una unidad de determinada información. En la educación superior, se designa como módulo a cada uno de los ramos que conforman un programa semestral o anual de una carrera profesional donde se estudian por separado. En el libro que se comenta, cada capítulo es un módulo en los cuales se recrean historias de cómo el autor se preparaba para dictar conferencias en distintas universidades de Europa.

Este libro pertenece a la tendencia de la cultura postmoderna en el sentido de que hay una dificultad en encontrar una corriente de pensamiento unificado. Hay una ruptura de la línea temporal del relato que está marcado por un tono nostálgico, más bien melancólico. Cada módulo también es reflejo de una cierta desconfianza hacia los grandes relatos que nos mueven a través de los recuerdos del autor.

Leer este libro no es fácil, pero resulta gratificante.

Loreto Soler